

年

頭

の

ご

挨

拶

阿蘇市議会議長 高 藤 拓 雄



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年を顧みますと、米国サブプライムローンに端を発した世界的金融危機により、日本経済は大打撃を被り、急激な円高と相まって景気後退が進み、各企業の人員削減等、多事多難の明け暮れに終始しました。

このような状況下、本市の財政状況もあいかわらず厳しい環境と言えます。しかしながら、こういった中でこそ、我々市議会と致しましても、市民生活の安定と福祉の向上を図るため、社会経済情勢の変化に即応した住民サービスの徹底化を図って参りたいと存じます。

ここに輝かしい新年を迎えるにあたり、私ども市議会は、更に責任の重大さを痛感し、精進を重ねて参ります。

新年のご挨拶と致します。

阿蘇市議会副議長 田 中 則 次



新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

合併してはや4年、議会は、2年前の改選により26名で皆様の付託に応えられるよう鋭意努力しているところであります。

特に昨年は今世紀最悪の不況に陥り、財政の悪化は地方にまで及んでおります。地方自治体がいかにあるべきか試練の時であります。費用対効果を考え更なる行財政改革を行い、農業、商工観光を柱に、福祉、教育の各分野で特色ある地域、自治体づくりに議会一丸となり邁進してまいります。議会では、議員定数検討特別委員会及び政治倫理条例検討特別委員会を設置し、条例の制定に向け早期実現を目指しております。議会に対するご理解、ご協力をお願ひいたします。

本年が皆様にとりまして、よりご多幸な年でありますよう祈念申し上げ年頭の挨拶といたします。

総務常任委員長 山本章夫



米国の金融危機に端を発した世界的な景気の減速が叫ばれる中、21年の新春を迎えては、委員会といたしましては、豊かな自然と笑顔あふれる国際観光環境都市を目指しながら、市民の皆様方が世界に誇れる阿蘇として実感できるよう「活力ある故郷づくり」に全力を挙げて取り組んでまいりたいと思います。皆様方のご理解、ご協力を心からお願いいたしますと共に、本年が幸せで実り多き年でありますよう、心からお祈りいたします。

文教厚生常任委員長 古木孝宏



合併して4年が過ぎようとしています。世界的な経済情勢の悪化により、暗い話題ばかりが連日のように報道されていますが、本年は我市におきましても、平成生まれの新成人が誕生し、輝かしい将来に向けての抱負を語つており、大変力強く感じました。委員会といたしましても、子育て、教育、高齢者充実等、さらなる安心して暮らせるまちづくりのために、しつかり取り組んでまいります。

経済常任委員長 藏原博敏



年頭に際し、市民の皆様の阿蘇市発展に向けた様々な取り組みに心から感謝申し上げます。昨年は、かつて経験したことがないような世界経済の不況が起これり、私達の周辺にも多大な影響が及んでおります。経済常任委員会は、農政、商工、観光の分野を担当しており、事の重大さを感じ大変憂慮しております。少しでも本市への痛みが軽減され、一日も早い経済の好転を願つて全力で活動してまいりますので、ご助言よろしくお願ひ申しあげます。

建設常任委員長 阿南誠蔵



日頃より、市政に対して温かいご理解、ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

委員会といたしましては、市民の皆様が安全で快適な生活をおくるため、上下水道の整備・維持管理、また日常生活を支える市道改良、幹線道路及び地域高規格道路の整備、さらには市営住宅建設等、多様なニーズに応えた整備に積極的に取り組んでまいります。なお一層のご協力ををお願い申し上げます。